



José Luis Villar Ezcurra

Profesor Titular de Derecho Administrativo (UCM) y socio fundador de Villar y Asociados Abogados



Inteligencia Artificial: diferencia entre conocimiento e inteligencia creadora

Mucho se viene hablando de las bondades de la IA ([Inteligencia Artificial](#)) y mucho se seguirá hablando porque hoy son muchos los que piensan que ahí se encuentra el futuro de nuestro conocimiento y echan su propio cerebro a dormir la siesta. Una siesta que amenaza con perpetuarse y por meter en la despensa del olvido a la verdadera inteligencia humana, que es lo que nunca deberíamos olvidar. No en vano, se atribuye al propio **Einstein** la conocida frase de que la imaginación es más importante que el conocimiento, porque (sigue diciendo), **el conocimiento es limitado y la imaginación circunda el mundo**. Y así lo entiendo yo al menos, ya que **la llamada IA no es más que una magnífica gestión del conocimiento, pero de ahí no sale, porque resulta incapaz de innovar o crear nada**.

Coloquialmente, el término IA se aplica cuando una máquina imita las funciones «cognitivas» que los humanos asocian con otras mentes humanas, como por ejemplo: «percibir», «razonar», «aprender» y «resolver problemas».

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |